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Protokoll der JHV vom 9. Juli 2023 

 
Beginn 10.15 Uhr, Ende 11.00 Uhr 
 
Zu TOP 1 Herr Deisen begrüßte die Anwesenden, besonders unseren Ehrenvorsitzenden, 

Willi Blum. Herr Deisen stellte fest, dass die Einladung termingerecht an unsere 
Mitglieder per E-Mail zugestellt und im „Gerolstein Aktuell“ veröffentlicht wurde. 
Somit ist die Versammlung beschlussfähig. 

   
Zu TOP 2+3 Jahresrückblick 
 

Über das Jahr 2022 gibt es kaum etwas zu berichten. Leider sind beide Termine für 
ein Clubfest auf Grund von Mangel an Anmeldungen gescheitert. 
 
Wir hatten selbst keine Mannschaft mehr gemeldet. Mary und Gonda haben bei den 
Damen 50 in Prüm in der A-Klasse gespielt. Einige Herren spielten in der Freizeitrunde 
bei Reetz mit. 
 
Momentan haben wir noch 43 Mitglieder (im Vorjahr waren es noch 47 Mitglieder), 
34 aktiv und 9 passiv. 
 
Unser Verein ist weiterhin finanziell in guter Verfassung. Dies kommt sicher daher, 
dass wir unseren Platzaufbau selbst durchführen können. Unseren besten Dank an 
Wilfried, Ewald und Jürgen, die hier die meiste Arbeit machten.  
In diesem Jahr hatten wir eine Einsandungsmaschine von Dollendorf geliehen, was 
die Arbeit sehr erleichterte. 

 
Im Jugendbereich gibt es nichts Neues zu berichten, da wir keine Kinder und 
Jugendliche mehr im Verein haben. 
Fabian Lentz (Apotheke) engagiert sich im Jugendbereich Jünkerath und hat eine 
neue Homepage “Förderverein-Kita-Jünkerath“ erstellt. Hier sollen Angebote in 
Jünkerath für Kinder präsentiert werden. Wir im Vorstand haben uns gegen eine 
Nennung des TC auf der Seite ausgesprochen, da wir nicht wissen, wie wir ein 
Trainingsangebot erstellen, wenn sich vereinzelt Kinder, evtl. auch noch in 
verschiedenen Altersgruppen, melden. 
 
Zum Ende meines Berichtes bedanke ich mich nochmals bei allen, die sich im Verein 
engagieren, insbesondere auch bei unserem Vorstand für die geleistete Arbeit. 

 
Zu TOP 4 Kassenbericht 
 
  Karl Hildwein stellte seinen Kassenbericht vor. Es wurden keine Fragen dazu gestellt. 
 
 

 



Zu TOP 5 Bericht der Kassenprüfer 
 

Inge Klaus und Mary Michels haben die Kasse geprüft und für übersichtlich und 
korrekt befunden. Sie stellten den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 
Dieser Antrag wurde einstimmig, bei Enthaltung der Betroffenen, angenommen. 

 
Zu TOP 6 Neuwahlen der Kassenprüfer für das Jahr 2023 
 
  Mary Michels und Inge Klaus wurden einstimmig, bei Enthaltung der Betroffenen, 
  wieder gewählt. 
 
Zu TOP 7+8 Am 9.7.2023 konnte nach der JHV unser Clubfest starten. Trotz geringer Beteiligung 
  hatten wir bei großer Hitze einen gemütlichen Nachmittag und Abend. 
 
Zu TOP 10 Verschiedenes 
 

Es wurde einstimmig beschlossen, für die kommende Saison eine 
Einsandungsmaschine neu zu kaufen. 
 
Da die Ecken der Linien immer wieder hochkommen, soll beim Abziehen der Plätze 
darauf geachtet werden, dass sich die Linien nicht im Netz verhaken. Es wird nach 
Lösungen gesucht - entweder stabilere Ecken zu besorgen oder Bürsten, anstatt 
Schleppnetze zum Abziehen der Plätze zu verwenden. 
 
Jugendarbeit 
 
Hier wird mit Christian Froitzheim abgeklärt, ob er noch Kapazitäten für 
Jugendtraining frei hat. Sollte das der Fall sein, werden die Schulen nochmals 
angesprochen. 
 
Ausflug 
 
Im nächsten Jahr soll wieder eine Fahrt zu einem Bundesliga-Tennisspiel angeboten 
werden. 
 
 
Gez. Waltraud Hildwein 
Schriftführerin 
 
 
 
 


